



# Briefing

## 117e Régiment Cadien



**Origine** : Fondé en réponse à la situation critique survenue lors de la contre-attaque contre les Corsaires Rouge du système sigma, le 117e Régiment Cadien est issu des survivants de la 6e Compagnie du 301eme Cadien de troupes d'assaut. Cette unité, laissée isolée derrière les lignes ennemies, a été réorganisée par le commandement pour former un nouveau régiment.

#### **Avant la création du 117e Régiment Cadien :**

La compagnie de la 301e Cadienne, se retrouve isolée lors d'une contre-attaque des forces des Corsaires Rouge.

La communication avec le reste du régiment est coupée, et le commandement supérieur croit initialement que la compagnie a été détruite.

#### **Formation du 117e Régiment Cadien :**

Usarker E. Creed, confronté à la perte d'une partie de la 6e compagnie, décide de fonder un nouveau régiment pour remplacer celle-ci.

Le 117e Régiment Cadien est créé, héritant de la réputation et de la tradition martiale de la 301eme Cadienne d'assaut.

#### **Entraînement et Déploiement Initial :**

Les nouvelles recrues du 117e Régiment Cadien sont soumises à un entraînement rigoureux, apprenant les moeurs et les tactiques de la Garde Impériale.

Le régiment est déployé sur divers fronts de l'Imperium, participant à des campagnes mineures de pacification, de défense et d'offensive.

#### **Conflits Majeurs :**

Le 117e Régiment Cadien est engagé dans plusieurs conflits majeurs contre les forces du Chaos, des xénos et d'autres menaces à travers l'empire.

701.M41 - Début de la campagne sur le front de la Bordure Sud-Est : Avec l'appui des Imperial Fists, les vaillants soldats du 117e Régiment Cadien repoussent une offensive surprise des hordes Xénos Ork près des frontières de l'Imperium.

714.M41 - Bataille du Secteur Argentum : La 117e Cadienne intervient pour sécuriser le Secteur Argentum, repoussant les incursions des cultistes de l'impie et de forces Xenos Eldars.

735.M41 - Opération Tempête de Fer : Le 117e Régiment Cadien est déployé sur la Ceinture de Fer de l'Amas Rigel, où il fait face à une intense résistance des forces hérétiques du Chaos, soutenues par des renforts Xénos non identifiés.



757.M41 - Offensive sur la Planète Xerxes : Les soldats de la 117e Cadienne mènent une offensive réussie sur la Planète Xerxes, délogeant les Orks qui menaçaient les colonies impériales dans la région.

Les soldats du régiment démontrent leur résilience et leur détermination à maintes reprises, gagnant une réputation de bravoure et d'efficacité sur le champ de bataille.

#### **Affectation aux Mondes de Sabbat :**

Face à la montée des tensions dans les Mondes de Sabbat, le haut commandement du Seigneur Militant Humel et le Général Bulledin, mobilise des forces pour défendre la région des assauts des forces du Chaos. Le 117e Régiment Cadien est sélectionné pour cette mission cruciale, en raison de sa réputation et de son expérience dans les conflits frontaliers

#### **Déploiement sur un Monde Agricole :**

769.M41 - Le 117e Régiment Cadien est déployé sur le monde agricole Antrès IV dans la zone de guerre des Mondes de Sabbat, chargé de défendre et de sécuriser les ressources vitales de la région.

Les soldats du régiment se préparent à affronter une nouvelle série de défis dans cet environnement hostile, déterminés à remplir leur devoir envers l'Imperium.

**Composition** : Le 117e Régiment Cadien est principalement constitué d'infanterie légère, avec un nombre limité de véhicules de soutien. Chaque compagnie comprend deux demis pelotons ou plus, des escouades de soldats d'assaut, et un soutien blindé, souvent une Basilisks. Leur armement favori est le Lasgun, leur permettant d'effectuer la tactique de prédilection de leurs généraux, le roulement par vagues d'hommes.

**Tactiques** : Les tactiques du 117e reposent sur la combinaison de tirs d'artillerie précis à longue distance, notamment avec des Basilisks, et des mouvements rapides d'infanterie pour des attaques éclair. Ils excellent dans les combats urbains et les opérations défensives, utilisant leur connaissance du terrain et leur endurance pour tenir des positions clés.

**Recrutement** : En raison de son statut de régiment de remplacement, le 117e recrute dans tous les secteurs disponibles, ce qui se traduit par un ratio hommes/femmes relativement égal. La nécessité de renforcer rapidement les effectifs dans les zones les plus dangereuses conduit à une politique d'acceptation de tous les volontaires.

*Ce que la propagande raconte de l'héritage du 301e Cadien :*



Dans la saga légendaire de Cadia, berceau des vaillants et des intrépides, résonne le récit immortel du 301e Cadian. Ce régiment, forgé dans les flammes de la lutte contre les hordes démoniaques, incarne l'esprit indomptable de notre Imperium.

Cadia, joyau impérial aux confins de l'Œil de la Terreur, est bien plus qu'une planète-forteresse : c'est le bouclier sacré qui protège notre civilisation des ténèbres du Chaos. Les fils et filles de Cadia, nés pour le combat, portent fièrement l'étendard de la discipline et du dévouement, prêts à défendre leur terre et leur Empereur jusqu'au dernier souffle.

Au cœur de cette épopée, le 301e Cadian se dresse comme un roc contre les assauts incessants des ennemis de l'humanité. Sous la bannière du commandant Ursarkar E. Creed, symbole vivant de la détermination et du sacrifice, le 301e a tenu tête aux pires abominations du Chaos, préservant l'intégrité de notre empire avec une bravoure inégalée.

Le 117e Régiment Cadien, héritier légitime de cette tradition glorieuse, perpétue l'héritage du 301e avec une vigueur renouvelée. Ses soldats, forgés dans le creuset de la bataille, incarnent l'excellence militaire et la loyauté indéfectible envers l'Imperium. Inspirés par le courage et la détermination du 301e Cadian, ils se dressent comme des remparts infranchissables contre toute menace qui oserait défier notre grandeur impériale.

Ainsi, que résonne dans les étoiles l'écho impérissable de Cadia et de ses fils valeureux ! Que le 117e Régiment Cadien demeure, tel un phare dans la nuit, prêt à repousser les ombres de l'hérésie et de la trahison, car en son sein palpite le cœur battant de l'Imperium, immuable et invincible.

Ainsi, que résonne dans les étoiles l'écho impérissable de Cadia et de ses fils valeureux ! Que le 117e Régiment Cadien demeure, tel un phare dans la nuit, prêt à repousser les ombres de l'hérésie et de la trahison, car en son sein palpite le cœur battant de l'Imperium, immuable et invincible.

### **Aptitude au combat :**

Les soldats du 117e Régiment Cadien incarnent la résilience et la détermination dans leur forme la plus pure. Élevés dans les rudes conditions de Cadia, ils sont forgés par un entraînement rigoureux et une discipline militaire sans faille. Leur aptitude au combat est le fruit d'un héritage de siècles de conflits et de sacrifices sur leur monde natal.

Ce qui distingue particulièrement les combattants du 117e, c'est leur capacité à survivre dans les environnements les plus hostiles. Confrontés à des conditions de guerre impitoyables, ils ont développé une endurance mentale et physique exceptionnelle. Leur formation, loin d'être superficielle, est conçue pour les préparer à affronter les pires scénarios possibles sur le champ de bataille.

Ce régiment, formé en grande partie d'aspirants et d'infanterie sacrificable, est le produit d'un régime impérial déterminé et implacable. Les soldats du 117e sont habitués à l'adversité et à l'oppression, ce qui a aiguisé leur instinct de survie et leur volonté de fer. Ils sont prêts à tout pour remplir leur devoir envers l'Imperium, même au prix de leur propre vie.



Dans les rangs du 117e, chaque soldat sait qu'il est un maillon essentiel de la chaîne de défense de l'humanité. Leur dévouement fanatique envers l'Empereur et leur engagement envers leurs camarades font d'eux une force redoutable sur le champ de bataille. Leur capacité à s'adapter rapidement aux situations changeantes et à rester stoïques face à l'adversité en fait des soldats dignes de confiance dans les situations les plus critiques.

“Ici on tient !”

Philosophie de Cadia :

*“Écoutez, les bleus,*

*Vous êtes entrés dans l'enfer de la Garde Cadienne. Pas de place pour les faibles ici. Vous avez été choisis parce que vous avez des tripes, mais ça ne veut pas dire que vous allez en sortir vivants.*

*Sur Cadia, on apprend à tirer avant de savoir écrire, et c'est ça qui vous attend maintenant.*

*Lorsque vous atteindrez l'âge adulte, on vous balancera dans les Armées de Jeunesse, où vous apprendrez à vous battre comme si votre vie en dépendait - parce que c'est le cas.*

*L'entraînement que vous allez subir mettra l'accent sur la force, l'endurance et bien sûr, l'art de dégommer un ennemi. Mais ne vous faites pas d'illusions, vous n'êtes pas des pros, loin de là.*

*Chaque soldat cadien est supposé être un tireur d'élite et un guerrier sans peur. Vous, vous allez juste essayer de survivre.”*

*“Votre devoir est simple : défendre Cadia, même si ça doit vous coûter la vie. C'est la réalité de la Garde Cadienne, et c'est comme ça que ça marche.”*

*“Que l'Empereur vous regarde d'un bon œil, les gars, parce que vous allez en avoir besoin.”*

*“Tout Cadien incapable de démonter son propre pistolet laser avant l'âge de dix ans est né sur la mauvaise planète.” - Anonyme*

*“Si c'était un miracle, alors c'était un miracle Lasrifle Kantrael à modèle court de dix-neuf mégathules” - Général Karnow après la victoire du 122e Cadian à Vogen*

